

すばらしい卒業式でした

3月13日(木)に令和6年度卒業証書授与式が行われ、3年生15名が卒業証書を受け取って片平中学校を卒業していきました。

前日の12日午後から体育館の清掃と式場作成を行いました。2年生は体育館フロアの清掃やステージの準備、パイプ椅子並べなどを行いました。短時間で素早く行い、きれいに準備をすることができました。2年生が率先して活動したおかげで、1年生もスムーズに行動することができました。

卒業式は3年生が主役ですが、1・2年生も礼法や式歌でしっかりと参加することができました。朝の段階では少し声が小さかった式歌も、本番では3年生への感謝の気持ちを込めたすばらしい歌になりました。最後の校歌も、3年生と一緒に大きな声で歌うことができました。

送辞は生徒会長であるYさんが行いました。3年生と一緒に活動した様々な行事の思い出を丁寧な言葉で伝えることができました。それに対する3年生のY君の答辞もすばらしいものでした。仲間との活動を振り返る場面では全員が感動したと思います。

3年生が卒業し、14日からは2年生が学校で最上級生となります。そしてあと3週間後には3年生になります。卒業式が終わったということは、自分たちの卒業式まで残り1年を切ったということでもあります。今回の卒業式を、残りの中学校生活を充実させる一つの区切りとしてほしいと思います。

今年の卒業式も本当にすばらしい式でした。



3学期残り1週間

卒業式が終わり、1・2年生の授業も残り1週間となりました。技能教科は保健体育以外すべての授業が終わり、来週で5教科も含めすべての2年生の授業が終わります。

3月5日に行われた実力テストの結果も来週に配付される予定です。これまでの自分の学習を振り返り、3年生に向けてどんな学習が必要かを考えてみましょう。いよいよ君たちも受験生です。自分の進路目標を達成するためには何をすべきかを考えてみてください。そして、理解が不十分な単元を洗い出し、春休みを使って少しずつ復習を進めてほしいと思います。スタディサプリの動画や2年生のワークなどを活用し、学習を進めていきましょう。

また、2年生で使った教材の持ち帰りも計画的に進めましょう。3月21日(金)の最終日に教室移動も行われます。学年の荷物と3年生でも使う個人の荷物を2階に移動させます。それ以外の個人の荷物は一度持ち帰りなので、少しずつ整理整頓を進めてください。

3階の2年教室で過ごすのも残り4日です。きれいな教室を1年生に渡せるよう、しっかりと整理整頓と清掃をして2年生を終えられるようにしましょう。



来週の日程

来週の行事と時間割をお知らせします。

17日(月) 理・英・社・国・数・愛校作業 **18日(火) 体・国・体・社・英(5校時)**
19日(水) 数・英・社・国・数(5校時・部活5時まで) **20日(木) 祝・春分の日**
21日(金) 修了式・清掃・学活・教室移動

残り4日です。健康に注意して最後まで頑張りましょう。